

プレスリリース [ 令和4年9月20日 ]

(計1枚)

## 【延期】加賀市高校魅力化プロジェクト 「こころば探究部発表会」を開催します。

令和4年9月16日付でプレスリリースしました標記の件につきまして、台風14号の影響により 22日(木)に延期といたします。

記

(変更前) ⇒ (変更後)  
9月 20日(火) 19:00～ 9月 22日(木) 19:00～  
※場所、開始時間は変更ありません

-----以下、案内済-----

加賀市では、中学生・高校生の課外活動等を支援するため、「若者の居場所づくり」をコンセプトとした大聖寺駅前フリースペース「こころば」を令和4年1月にオープンしました。

令和4年7月からは新プロジェクトとして、高校生自身が将来関わってみたいことや浮かんだアイデアなどをもとに、加賀市をフィールドとした放課後型探究活動「こころば探究部」をスタートしています。

今回、第1期生となる高校生は地域課題解決に向けた3つのテーマを設定し、これまで取り組んできた活動や考えたこと、気づきなどまとめ、下記の通り発表会を開催しますので、ぜひ取材していただきますようご案内いたします。

### 【こころば探究部発表会】

日時：令和4年9月20日(火) 19:00～

場所：市民会館2階 会議室9・10

発表者：こころば探究部に所属している高校生8名(3テーマ)

本件へのお問合せ先  
加賀市教育委員会事務局教育庶務課 担当：口出 TEL 0761-72-7975